



FÉDÉRATION CGT DE LA SANTÉ ET DE L'ACTION SOCIALE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

STOP À LA RÉPRESSION SYNDICALE !

La Fédération CGT de la Santé et de l'Action Sociale condamne avec la plus grande fermeté les procédures disciplinaires engagées dans le cadre de l'action syndicale par la direction générale du CHRU de Lille à l'encontre de nos camarades Frederic Herrewyn et Isabelle Bosseman (secrétaires généraux des syndicats CGT et MICT CGT).

Au-delà de l'attaque particulièrement violente et absurde dont sont l'objet nos deux camarades, c'est toute la CGT qui est attaquée dans sa mission de défense des salarié.e.s et du service public. Attaquer la CGT de cette façon, c'est attaquer tout notre système démocratique, inscrit dans la constitution et garant du bon fonctionnement de nos instances.

La Fédération CGT de la Santé et de l'Action Sociale appelle l'ensemble des syndicats de l'interpro à renvoyer la motion de soutien et à venir au rassemblement au CHRU de Lille le 29 août prochain, jour des entretiens.

Montreuil, le 23 août 2018

Case 538
263, rue de Paris
93515 Montreuil Cedex

56

Tél : 01.55.82.87.88
Fax : 01.55.82.87.74
E-Mail :
sg@sante.cgt.fr